

Regierungsratsbeschluss

vom 17. März 2014

Nr. 2014/537

Manuel Stettler, 3400 Burgdorf: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Fotoprojekt „vom auflösen“

1. Erwägungen

Manuel Stettler, Burgdorf (Förderpreis 2011), ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Fotoprojekt „vom auflösen“. Die Papierbranche im Kanton Solothurn war einst eine florierende Industrie. Heute ist dieser Industriezweig kurz vor dem Aus und in den nächsten Jahren werden viele Spuren verschwunden sein, die an die Papierindustrie im Kanton Solothurn erinnern. Ziel des Fotoprojekts ist es, die Papierindustrie und deren Nachlass fotografisch zu dokumentieren und die Geschichten der betroffenen Menschen der kommenden Generation festzuhalten. Für das Fotoprojekt „vom auflösen“ sind Ausgaben von Fr. 41'600.-- budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Manuel Stettler, Burgdorf, ist an das Fotoprojekt „vom auflösen“ ein Produktionsbeitrag von Fr. 10'000.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Nachweises der Restfinanzierung (Lieferung an das Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen) sowie eines Einzahlungsscheines und auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport zulasten des Kontos 2090017 „Lotteriefonds“ anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (5) dv/Stettler.doc
Amt für Kultur und Sport (7)
Manuel Stettler, Kirchbergstrasse 43, 3400 Burgdorf